

Cher compétiteur,

Golf Québec et le club de golf Beaconsfield vous souhaitent la bienvenue au dernier tournoi de la saison de Golf Québec, l'Omnium printanier 2020. Veuillez lire toutes les informations suivantes en ce qui a trait au déroulement du tournoi et aux règles à respecter en lien avec la COVID-19.

PLAN DE CIRCULATION

Cette saison, un plan de circulation au club de golf sera en vigueur dans tous nos tournois. D'ailleurs Golf Québec a produit une vidéo sur les [Consignes de sécurité pour les tournois 2020](#) pour vous aider à mieux les comprendre.

Voici les règles les plus importantes à suivre :

- **N'arrivez pas plus de 35 minutes avant votre départ** (voir le document Horaire Beaconsfield 2020 disponible dans la section Formulaires de la [page d'information du tournoi](#) (PIT);
- Aucun **cadet** ne sera permis lors de ce tournoi, par contre chaque joueur/joueuse aura la possibilité d'avoir un maximum de deux spectateurs sur place.
- Il est **obligatoire** de passer à l'aire d'accueil avant de se rendre aux aires d'entraînement;
- Vous aurez 10 minutes de frappe de balles et 10 minutes pour pratiquer les coups roulés;
- Vous devrez être au départ 10 minutes avant votre heure de départ.

Il est important de noter que les aires d'entraînement ne seront pas ouvertes suite à votre partie. On vous demande donc de quitter les lieux à la fin de votre ronde.

MESURES SANITAIRES

En raison de la COVID-19, il sera important de respecter les mesures sanitaires au club de golf tel que :

- La distanciation sociale;
- Le lavage fréquent des mains : des solutions hydroalcooliques seront disponibles dans le plan de circulation et au club de golf;
- Respecter les marqueurs au sol quand vous arrivez dans de nouvelles aires du plan de circulation;
- Le port du masque est **obligatoire** lorsque vous serez à l'intérieur du pavillon;
- À la fin de la ronde, aucune poignée de main n'est autorisée. Salutations cordiales seulement.

Il est important de noter qu'un joueur ne doit pas se présenter au terrain s'il ressent des symptômes de la COVID-19, a été en contact avec une personne présentant des symptômes ou s'il est déclaré positif.

RÈGLEMENTS ET DOCUMENTATION

Cette saison, aucun document ne vous sera remis sur le site de la compétition. Par contre, la documentation sera disponible sur la PIT dans la section [Emplacement des trous ou Formulaires](#). Dans la section Formulaires, vous devez prendre connaissance de tous les documents qui s'y trouvent pour être bien informés de la réglementation en place.

S'il y a non-respect de certaines règles en place avec la COVID-19 (ex. : toucher au drapeau, pas de distanciation sociale, etc.) les pénalités dans le [Code de conduite des joueurs](#) seront applicables.

Plan d'évacuation : Si vous entendez une sirène, tenez pour acquis que l'on vous demande de retourner à votre voiture le plus rapidement possible.

Personne responsable : La personne responsable de ce tournoi sera Eric Couture et vous pourrez la rejoindre pour tout problème sur le parcours au 514-269-3054.

Véhicule motorisé : Ce tournoi vous donne droit au véhicule motorisé et le club de golf possède des séparateurs pour bien vous servir. Pour profiter d'une voiturette car il y a environ 28 voiturettes de disponible, communiquer avec la boutique du club au 514-695-2661 x102. Prendre note que la limite de 2 voiturettes par groupe s'appliquent toujours et que si la voiturette est partagée, les utilisateurs ne peuvent pas changer de place et ce pour toute la ronde. Ceci veut donc dire que le chauffeur doit être la seule personne à conduire la voiturette toute la ronde et le passager doit demeurer à la place de passager toute la ronde. Il est également important de comprendre que les spectateurs présents ne peuvent pas utiliser la voiturette en aucun moment. Pour tous les détails, veuillez lire la [politique de Transport Motorisé](#).

RONDE DE PRATIQUE

Aucune ronde de pratique ne peut être joué à Beaconsfield.

COLLATION ET EAU

Prenez note que Golf Québec ne distribuera pas de collation ou de bouteille d'eau cette saison, donc prière d'apporter tout ce dont vous avez de besoin. Le 9 ½ du parcours sera ouvert dès 9h00 et le chalet à compter de midi pour tous vos besoins.

BOURSE & CHAMPIONS

Nous sommes aussi heureux de vous dire que le départage de la bourse est disponible dans la section [Bourse](#) de la PIT.

Pour ce qui est du volet professionnel, si égalité à la fin du tournoi, il y aura une éliminatoire à résultat immédiat entre les joueurs impliqué.

S'il y a égalité au sommet pour le champion du tournoi (amateur et pro combiné) ou dans le volet amateur, il n'y aura pas d'éliminatoire à résultat immédiat.

Les heures de départ ont été envoyées et ils seront également disponibles dans la section [Tirage](#).

Bon tournoi,

Eric Couture

Directeur des tournois
ecouture@golfquebec.org

Sandrine Bigras

Coordonnatrice des tournois
sbigras@golfquebec.org

Dear competitors,

Golf Québec and Beaconsfield Golf Club would like to welcome all of you to the last event of the 2020 Golf Québec season, the Spring Open. Please read all of the following information regarding the conduct of the tournament and rules to be followed in link with the COVID-19 pandemic.

TRAFFIC PLAN

This season, a traffic plan will be in place at the golf club in all our tournaments. Moreover, Golf Québec has produced a video to help you understand the [Safety and sanitary guidelines for 2020 tournaments](#).

Here are the most important rules to follow:

- Arrive **no more than 35 minutes before your tee time** (see the document Beaconsfield Schedule 2020 available in the Forms section of the [Tournament Information Page \(TIP\)](#));
- **No caddies will be allowed** at the event; however, you will be allowed to have a maximum of 2 spectators following you.
- It is **mandatory** to report to the greeting area before going to the practice areas;
- You will have 10 minutes to hit some balls and 10 minutes to practice your putting;
- You must be on the 1st tee 10 minutes before your tee time.

It is important to note that the practice areas will not be open after your round. You will be asked to leave the property once your round is finished.

SANITARY MEASURES

Because of the COVID-19, it will be important to respect sanitary measures at the golf club such as:

- Social distancing;
- Frequent hand-washing: Hydro-alcoholic solutions will be available in the traffic plan and at the golf club;
- Respect the markers on the ground when arriving at new areas of the traffic plan;
- Wearing a mask is **mandatory** inside the clubhouse;
- At the end of the round, no handshaking is permitted. Cordial greetings only.

It is important to note that a player should not show up to the golf club if he/she is experiencing symptoms of COVID-19, has been in contact with a person with symptoms, or has tested positive.

RULES & DOCUMENTATION

This season, no documentation will be given to you on the competition site. However, all documentation will be available on the TIP in the [Hole Location or Forms sections](#) and it will be vital for you to read all available documents to be well informed of the rules in place at the event.

If there is a breach of certain rules in place at the event (ex: touching the flag, no social distancing, etc.) the penalties in the [Players' Code of Conduct Policy](#) will be applicable.

Evacuation plan: If you hear a siren, always assume that you are asked to return to your car as soon as possible.

Person in charge: The person in charge of this tournament will be Eric Couture and you can reach him for any problem on the course at 514-269-3054.

Motorized Transportation: This tournament gives you the right to use a cart and the golf club has dividers to serve you well. If you wish to have a cart, it is best to call the proshop at 514-695-2661 x102 because they only have limited amount of carts available. Please note that the limit of 2 carts per group still applies and that if the cart is shared, users cannot change places for the entire round. This means that the driver must be the only person to drive the cart for the entire round and the passenger must remain in the passenger seat for the entire round. It is also important to understand that the spectators present cannot use the cart at any time. For full details, please read the [Motorized Transport Policy](#).

PRACTICE ROUND

No practice round can be played at Beaconsfield Golf Club.

SNACKS & WATER

Please note that Golf Québec will not be distributing snacks or bottled water this season, so please bring everything you need. However, the 9 ½ of the course will be open by 9 am and the clubhouse at 12 pm for all your needs.

PURSE & CHAMPIONS

We are also pleased to tell you that the split or the purse is available in the [Purse](#) section of the TIP.

As for the professional section, if there is a tie at the end of the tournament, there will be a sudden death playoff between the players involved.

If there is a tie at the top for the champion of the tournament (amateur and pro combined) or in the amateur contest, there will not be an sudden death playoff. We will crown multiple champions.

Tee times have been sent to you and will also be available in the [Pairings](#) section.

Have a great tournament,

Eric Couture

Tournament Director

ecouture@golfquebec.org

Sandrine Bigras

Tournament Coordinator

sbigras@golfquebec.org